



Comunidades educativas de Tarapacá preparadas para participar en simulacro de terremoto y tsunami

Más de 250 establecimientos educacionales participarán hoy en el simulacro de terremoto y tsunami, preparado por SENAPRED y las autoridades educacionales de la región.

La jornada esta planificada para hoy, a partir de las 10.00 horas, y están convocados las escuelas y colegios de las comunas y el borde costero de Iquique.

Carolina Vargas, Seremi de Educación destacó la participación de las comunidades educativas. "Nosotros tenemos más de 250 establecimientos educacionales

inscritos para participar en el Simulacro de este día 24 de junio a las 10 de la mañana. En este ejercicio del sector Educación se activa una gran matrícula desde la educación parvularia hasta la formación superior, porque sabemos que los ciudadanos se forman en las escuelas, es que estamos realizando este ejercicio desde la primera infancia. Además, sabemos que las y los estudiantes pueden transmitir a sus familias que frente a estas situaciones se pueden preparar, prever y comprender que hay instancias



estratégicas normadas en el Plan Integral de Seguridad Escolar (PISE) que ayudan para que todos entendamos que hay normas de protección y que sí funcionan. Somos un país sísmico y si tenemos niños y niñas preparados, podrán reaccionar al encontrarse en un escenario real y también cooperar con la comunidad vecina",

indicó.

El simulacro regional que convoca al sector educación considera la variable de riesgo de sismo de mayor intensidad y tsunami, y durante el ejercicio se identificarán mejoras que podrán aplicarse a las estrategias implementadas. Por su parte, la Directora Regional de Senapred Tarapacá, Patricia Montenegro, resaltó la importancia

de reforzar la cultura de la prevención. "Dentro de los objetivos que nos hemos planteado para este ejercicio se considera poner a prueba los Planes Integrales de Seguridad Escolar (PISE) así como también evaluar distintas vías de evacuación a través de las cuales la comunidad educativa tendrá que acercarse hacia los puntos de encuentro en zona de seguridad. Por eso es muy importante la participación de todas las comunidades educativas para fortalecer la cultura preventiva de nuestra región", señaló. Algunas de las estrategias que desarrollaron las comunidades visitadas correspondieron a la preparación de mochilas de

primeros auxilios, asignación de salidas diferenciadas por niveles, realización de ejercicios de evacuación periódicos, disponer de equipos responsables por tareas, entre otros.

CONDUCTORES

Un especial llamado formuló el Seremi de Transporte, Pedro Medalla, respecto del apoyo que esperan recibir de los conductores durante el ejercicio. "Lo importante aquí es llamar a las personas que se van a desplazar en sus vehículos en las zonas costeras, a tener un especial cuidado en el desplazamiento de evacuación que van a realizar los estudiantes durante la mañana de este martes 24 de junio.